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Zitat von Daniel1982 

Genau. Weil die Transfers in Summe nicht gepasst haben dieses Jahr. Eher schwächer
waren Singh und evtl Früchtl, der aber scheinbar dafür gesorgt hat, dass Mathenia
stabile Leistungen bringt. Dann kommen wir zu den weiteren Transfers: Köpke (hat sich
gerade als er sich stabilisiert hat verletzt), Cheffe (10 Tore und auch in schwierigen
Phasen wichtig für die Mannschaft), Borkowski hat in der Rückrunde seines gemacht
was man erwarten konnte. Krauß starker Transfer, Daehli wohl der Königstransfer im
Winter. Er war wohl einer der besten Transfers in Liga 2. Also wenn wir diese Ausbeute
wieder haben in der kommenden Saison, dann vor allem in der Defensive, dann wäre
ich zufrieden mit den Transfers.

Daniel, mir ging es um die Tabellensituation. Die hat Nerven gekostet, in einem ohnehin schon -
coronabedingt - nervigen Jahr. Weihnachten war entspannend, da waren wir bei der
diesjährigen Zusammensetzung der Liga und dem diesjährigen uns zur Verfügung stehenden
Budget im Soll . Schade, dass wir es nicht geschafft haben, an die Leistung vor Weihnachten
anzuknüpfen.
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